

GoGo 農大

2022 1月号

徳島県立農林水産総合技術支援センター農業大学校新聞

後期後半開始

1月11日、校長講話にて後期後半の授業が始まりました。後期末試験を始め、1年生はプロジェクト計画発表、2年生は卒業論文提出、プロジェクト成果発表など、進級、卒業に向けて最後まで気を引き締めて頑張るようエールを送られました。



中国四国プロジェクト成果発表会

1月19日、中国・四国各県の農業大学校から選ばれた学生によるプロジェクト発表会がリモートで行われました。本校からは、農業生産技術コース2年の辻岡拓馬さんと6次産業

ビジネスコース2年の谷口晋作さんの2名が学生代表として発表しました。辻岡さんは「スタダ栽培における省力化と高品質化の検討」、谷口さんは「スタダ調味料の開発とPR並びにスマート技術を導入したスタダ栽培」と題して発表を行いました。



事前に撮影した動画で発表する谷口さん（左）と辻岡さん（右）

特別講義 「いろいろり」

1月26日、1年生が、上勝町の「株式会社いろいろり」を訪問し、特別講義として研修を受けました。

午前は彩事業の講義、横石社長による講演を拝聴し、午後は彩農家インタビュー、彩山見学及び演習を行いました。

社長による経営マネジメントに関する講義や現地農家の方へのインタビューで生の声を聞くなど、特別講義ならではの学習をおとして、幅広い見識を得ることができました。



卒業論文

1月28日の卒論提出締切を目前に、最後の追い込みに入る2年生たち。



農学実験

令和3年11月18日の実験分で、令和4年1月12日に確認したインビトロフラワーの開花状況です。

